
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    10月 22日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

議会や一般質問が、私が傍聴し始めた 18 年前に逆戻りしたような感じだ。今は全

員協議会が公開になっていることだけは進歩しており、毎月開かれるようになった

のも進歩しているのかも。初めて耳にする話が既に本決まりになっているのが、こ

こ数年多すぎる。 

貴重なご意見をありがとうございます。 

全員協議会などの内容をホームページの議事録でご覧になれます。 

２ 

ワクチン接種では、集団接種にこだわったことが、電話がつながらないなどの不具

合につながっている。3回目は各医院における個別接種を中心に切り替えるべきだ。 

塩谷病院にしかかかっていない人も矢板市には多くいると思うので、65 歳以上が

後からやったように、65歳以下も個別接種に加えていただきたい。 

 

貴重なご意見をありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

 

３ 
「議会だより」では、具体的に市民に直接関わりある議題を数多く議論する議会に

する必要があるのではないか。 

貴重なご意見をありがとうございます。より良い議会になるよう努めて

参ります。 

2021 年 11 月 11 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳  


